

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Heinrich Julius Elers.

**Francke, August Hermann
Friedrich I., Preußen, König**

Halle (Saale), 12.10.1723

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-11731

Von H. K. ist das Armeu-Deut. in D. S. in der Hoff. Ver-
 sehten und die, die Armeu-Deut. haben, dass es ver-
 nicht, die die, H. K. suchen H. 9, 10, 11. Ich will das
 dass diese gewiss ist, in. Ich will, dass die gewiss ist - (3, 6.
 Mr. L. J. 1723. XI. Jella den 12. Oct. 1723.

X1.

Febr. den 12^{ten} Oct. 1723.

No 8. Ich ist heute nachmittag empfangen. Sie hat
mich die Copie von dem, was H. Hellingner von
Berlin geschrieben. (à Rege empf. ist heute daselbst.
— — Ich habe mir die Besuche vom 2^{ten} daselbst
zu recht nehmen, u. so. weil ich die Gen. Mai.
von Rondon's Vorschlag gut findet wegen Bestätigung
der Addition in Frankfurt, bin ich auch damit zu
sein, und zwar, da ich überzeugt bin, dass es
auch so viel für die Besuche von, als nur die
König ist der Bestätigung u. Aufnahme der Waisen-
häuser, wie auch der dortigen Theologischen Facultät
hauptsächlich mit Bezug, so ist es, da die in dem Sinne
meiner Gründe sich zu verstehen, zu verstehen, und ich
bin für. unaffectionierter König
F. Wilhelm).

F. W. Schuler

oct. 1823.

Oct. 1827.
Sehr hochl. grüß. froh. u. bewußt, daß wir
morgen / auf England geh. & viele neue Inform.
verwandte Refr. bring. Vale T. ASTR.

A 78-1

777

a

Cher Monsieur
Monsieur Elers,
Libraire,
à

aus dem
Nicolai Hof-
buch im Fall
Buchhandl.

Leipzig.